
 Update oder Neuinstallation?Erledigt

Beitrag von „Granten“ vom 21. September 2016, 16:50

Hallo Leute,

ich habe ein Hackintosh mit 10.11.6 am laufen. Auf dem läuft Clover. Die Hardware steht in
meiner Signatur.

Ist es möglich ein Update durchzuführen und wenn ja, was könnte danach an nachbesserungen
auf mich zukommen?

Gruß

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/28591-update-oder-neuinstallation/?postID=259221#post259221
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